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Ata nº 028/19 

 

Aos quatro dias do mês de novembro de 2019, às 08h00min, reuniram-se em Sessão Ordinária 

na Câmara Municipal de Vereadores de Cruzaltense os Senhores Vereadores. Havendo 

número legal, em nome de Deus o Sr. Presidente deu por abertos os trabalhos da Sessão 

Ordinária. Logo após foi feita a leitura de um trecho bíblico e a chamada dos Senhores 

Vereadores. Prosseguindo, o Presidente solicitou à Secretária que fizesse a leitura da Ata nº 

027/19, que depois de lida foi posta em discussão e em votação, sendo aprovada por 

unanimidade. O Sr. Presidente pediu para o 1º secretário fazer a leitura dos Ofícios PM n.º 

260/2019 de 29 de outubro de 2019, que apresenta a retirada do Projeto de Lei do Executivo e 

do Oficio PM nº 261/2019 de 30 de outubro de 2019, que reapresentava Projeto de Lei do 

Executivo. Em seguida, o Sr. Presidente pediu para o 1º secretário fazer a leitura da Emenda 

Modificativa n.º 007/2019, relativa ao Projeto de Lei do Executivo n.º 056/19, de 30 de 

outubro de 2019, apresentada pelos Vereadores Srs. Mauri Balbinot, Sr. Jaime Strada, Sr. 

Sérgio Luís Muller, Sr. Osvaldir José Rigon e Sr. Ari de Pauli. A emenda foi posta em 

discussão. Não havendo manifestações, foi posta em votação, sendo aprovada por 

unanimidade. Em seguida, colocou-se em discussão o Projeto de Lei do Executivo nº 

056/2019, já emendado. Pediu e usou a palavra o Sr. Vereador Darci Paida. Iniciou 

cumprimentando o Sr. Presidente, Srs. Vereadores, Secretárias e Jurídico. Comentou que este 

Projeto irá beneficiar vários atletas, dentre eles Ricardo Zorzetto, que está participando de 

uma modalidade esportiva no Estado de São Paulo, e outras pessoas que estão ingressando no 

esporte e também merecem um incentivo. Agradeceu o uso da palavra. O projeto continuou 

em discussão. Como não houve mais manifestações o projeto com emenda foi posto em 

votação e aprovado por unanimidade. Como não havia mais proposições, nem assuntos gerais 

e mais nada a tratar, o Sr. Presidente declarou encerrada a Sessão, aproveitando para 

comunicar que a próxima Sessão Ordinária será realizada no dia 11 de novembro às 

19h00min, com a concordância dos Srs. Vereadores. Em nome de Deus o Sr. Presidente deu 

por encerrada a Sessão Ordinária. Sala das Sessões em 11 de novembro de 2019. 

 

 

Ari de Pauli                                     Sérgio Luís Müller                                    Mauri Balbinot 

Presidente                                          1º Secretário                                             2º Secretário

 

 

 

 

 


